
智行理财网
银行打电话让办信用卡分期，不知道怎么办？3点看明白用不用分期

手里有银行信用卡的朋友，最关心的问题就是信用卡账单了。收到信用卡账单时候
的心情，你还记得吗？ 

其实啊，持卡人不但能按时收到银行的账单通知，还偶尔会收到银行发来的希望分
期的短信，或者是微信，或者是接到银行打来的电话！ 

不管是哪一种方式，中心思想是希望能在这家银行做信用卡分期。银行为什么要给
我打电话让我分期呢？ 

银行让做信用卡分期，主要有以下几个原因： 

一是信用卡分期挣钱 

对银行来说，信用卡分期就像是贷款一样，可以挣利息的。虽然信用卡分期，收的
是手续费，但实质上也和利息一样。 

银行主要是靠存款和贷款的利差挣钱的，如果能在信用卡上多创收，就更好了。 

而且信用卡分期的手续费率比较高，这也是银行比较看中的一方面。 

二是银行管理信用卡比贷款省事多了 

持卡人在办理分期的时候，不用像贷款那么有繁琐的手续，银行只是在为持卡人办
理信用卡发卡的时候，对客户进行资格审核， 

之后持卡人就可以在银行核定的范围之内，自由用卡了，银行正常情况下是不会干
涉的。 

除非是发生逾期，或者是信用卡有效期到期的时候，才会再次对客户进行评估审核
，如果正常用卡，银行就不会再费心去管理。 
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三是可以为持卡人解决资金短缺问题 

从持卡人的角度来说，银行为持卡人的账单做分期，真的能够解决一部分持卡人没
有钱还信用卡的暂时的资金困难问题。 

尤其是2020年以来，疫情影响的原因，很多人资金并不宽裕，如果能用分期的方式
解决燃眉之急，也确实是一个不错的选择。 

如果我们接到分期电话，怎么办？ 

虽然银行向我们提供了分期的信息，但这不代表一定要做分期。要不要做分期，主
要取决于这一件事：那就是要不要用钱。 

也就是要坚持实需原则。只有在自己实际需要的时候，你才要考虑去做分期。 

如果没有实际需要，其它的包括奖励积分啊，给你优惠啊，这些事都不要考虑。 
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这些都不是咱考虑范围之内的事儿。给的优惠再多，如果不用钱，白白付出手续费
，也不合适。 

如果不分期，银行能不高兴吗？ 

有些朋友就担心如果不分期，银行会不会不高兴？其实，银行没有那么小气的。 

即使不办分期，银行也不会因此对你有意见的。相反，下次还想动员你的，因此不
要想多了。 

分不分期，就像我上面说的，要根据实际需要，没有实际需要，就不要为了其它原
因去做分期。 
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